
大分森林管理署 交渉（全国林野関連労働組合大分森林管理署分会）

議事要旨

１ 日 時 平成２８年１月２６日（火） １６：１５～１７：１５（６０分）

２ 場 所 大分森林管理署 会議室

３ 出席者

大分森林管理署 川畑 宏二 署長

同 廣田 忠善 次長

同 奥村 克 総括事務管理官

全国林野関連労働組合大分森林管理署分会

同 川原 博 委員長

同 石本 敏隆 副委員長

同 廣田 光春 副委員長

同 後藤 一哉 書記長

同 小畑 暢 執行委員

４ 交渉事項

（１）労働安全について

（２）平成２８年度事業の実行体制について

（３）車両の更新関係について

（４）その他（メンタルヘルス対策について）

５ 議事概要

（１）労働安全について

組合） 当署では、平成２５年度に発生して以来、無災害を継続しているが、今後の当

署の労働安全の確保と今後の請負事業体等への安全指導における認識について伺

いたい。

当局） 職員災害については、無災害を継続していけるよう引き続き、取り組んでいく

考えである。請負事業体等への安全指導については、「安全ミーティング」を実

施するなど災害の防止に努めており、今後も機会ある毎に安全指導等を実施する

など、管内から災害を出さないよう取り組んでいく考えである。

（２）平成２８年度事業の実行体制について

組合） 平成２８年度予算で特に①庁費②超勤・旅費③収穫調査外部委託費等について

は、職員の労働過重とならないよう必要な予算の確保をお願いする。

当局） 事業実行に必要な予算については、職員の労働過重とならないよう必要額の確

保に努めて参りたい。

組合） 直川森林事務所森林官と森林整備官が空席である。職員の労働過重とならない

よう今後の併任解消及び要員確保の考えについて伺いたい。



当局） 空席ポストについては、併任発令等に伴い担当者の精神的負担等にならないよ

う、気配り、目配り等に努めるとともに、必要に応じて職員の応援や非常勤（臨

時）の活用等に取り組む考えである。

（３）車両の更新関係について

組合） 今後の車両の更新等の考え方について伺いたい。

当局） 車両の更新については、車両事故等の防止のため基本的に購入年度の古い車両

から更新する考えであるが、修繕の実態等も勘案する中で、更新等検討して参り

たい。

（４） その他（メンタルヘルス対策について）

組合） 職員の心の健康に関しては、早期に対応することが重要と考える。メンタルヘ

ルス対策について、どのように考えているのか伺いたい。

当局） 職場のメンタルヘルス対策については、職員の仕事面及び生活面の悩みなど、

常日頃から上司等へ相談しやすい職場環境を醸成することが重要であることから、

職員への声かけ、目配り、気配り等に努めて参りたい。


